

DISTRIBUTION A DOMICILE

Afin de permettre à MM. les échevins d'étudier en tout loisir, avant les assemblées du Conseil, le compendium des opérations hebdomadaires de la Corporation, la sous-commission de *La Gazette Municipale* a institué un service de livraison à domicile. Chacun des membres du Conseil, inmanquablement, doit recevoir *La Gazette Municipale* à son domicile, le samedi soir.

Si cette distribution fait défaut, les échevins qui auraient à s'en plaindre nous obligeraient en nous avertissant et en faisant ainsi que nos porteurs ne nous trompent point.

LE COUT DE "LA GAZETTE MUNICIPALE"

De l'état soumis à la Commission des Finances par le contrôleur de la Ville, le 2 décembre, il appert que, depuis sa fondation, c'est-à-dire du 1er février au 1er novembre, *La Gazette Municipale* a coûté \$5,600. Cette dépense, couvrant neuf mois d'exercice, permet de calculer qu'au 1er février prochain—soit pour une année entière de publication régulière—*La Gazette Municipale* aura coûté environ \$7,000.

C'est le chiffre brut du coût de *La Gazette Municipale* pour sa première année d'existence, comprenant les dépenses d'organisation et les faux frais d'installation qui sont relativement considérables et qui, à proprement parler, devraient être réduits de ce montant sur lequel est basé le prix de revient du journal.

LES BENEFICES DE "LA GAZETTE MUNICIPALE"

La Gazette Municipale a été fondée dans l'unique but de procurer au public un recueil officiel des délibérations de notre gouvernement municipal, de faciliter leur travail aux échevins et de rendre plus effectif celui des employés de l'Hôtel de Ville. A ces avantages d'ordre moral, qui suffiraient pourtant à justifier la création d'un organe officiel, ont commencé à se joindre des profits pécuniaires qui égaleront bientôt et excéderont en toute probabilité la dépense occasionnée par la publication de *La Gazette Municipale*. Ces bénéfices découlent de trois sources principales:

1° Des impressions spéciales dont est maintenant chargée *La Gazette Municipale* et qui étaient auparavant au compte du service des "Impressions Générales;"

2° Des abonnements et des annonces commerciales sollicités pour *La Gazette Municipale*;

3° De la réduction du nombre d'insertions des annonces officielles de la Ville dans les journaux quotidiens, réduction motivée et justifiée par l'institution de *La Gazette Municipale*.

1°—Impression des Documents.

La plupart des documents que le Conseil ou les Commissions faisaient autrefois imprimer sur des feuilles volantes afin de les soumettre à l'étude des intéressés ont été, depuis le mois de juin dernier, publiés dans *La Gazette Municipale*. C'est ainsi que, à la demande du Conseil ou des Commissions, les pièces suivantes ont été traduites et publiées par *La Gazette Municipale*:

Dans les Nos 1 et 38 de *La Gazette Municipale*.—Statistiques touchant l'impôt sur la propriété;

Nos 1, 3, 7, 9 et 18.—Documents relatifs au sauvetage en cas d'incendie, à la construction, etc.;

No 2.—Discours d'inauguration de Son Honneur le maire Laporte et compte rendu des élections du 1er février, 1904;

No 3.—Rapports des chefs de service de la Corporation, sur l'administration de la Ville en 1902 et en 1903;

Nos 3 et 33.—Documents relatifs au coût et à la taxe de l'eau;

Nos 4 et 8.—Études, rapports et plans relatifs au projet d'établir un système de conduits souterrains;

No 7.—Amendements proposés à la charte de Montréal;

Nos 7, 8, 10, 36 et 37.—Documents relatifs à la question de l'éclairage au gaz;

No 9.—Témoignages du détective Ferdinand Guérin et de Wilbrod Moreau, ainsi que le jugement condamnant Guérin et la Ville, dans la cause d'Odias Cartier vs La Cité de Montréal, re Arrestation illégale;

No 10.—Rapport des travaux d'entretien et d'embellissement exécutés aux squares;

No 11.—Jugement de la Cour Suprême dans la cause de la Cité de Montréal vs La Cie du Chemin Urbain de Montréal;

HOUSE TO HOUSE DELIVERY.

In order to give the aldermen an opportunity of studying, at leisure, previous to the Council meetings, the weekly doings of the Corporation, *The Municipal Gazette* sub-committee has established a house to house delivery service. Each member of the Council is to receive, without fail, *The Municipal Gazette* at his home, Saturday night.

If the paper is not delivered as above, aldermen who may have reason to complain of any irregularity would oblige by notifying us, and by so doing our carriers would be unable to deceive us.

THE COST OF "THE MUNICIPAL GAZETTE."

The statement submitted to the Finance Committee by the City comptroller on the 2nd of December, shows that since its establishment, that is to say, from the 1st of February to the 1st of November, *The Municipal Gazette* has cost \$5,600. This expenditure, covering a period of nine months, enables us to estimate that on the 1st of February next, that is for a whole year of regular publication, *The Municipal Gazette* will have cost about \$7,000.

This is the gross sum total *The Municipal Gazette* will cost for the first year of its existence, including organization and incidental expenses of installation which are rather considerable and which, properly speaking, should be deducted from that amount upon which is based the net cost of the paper.

PROFITS OF "THE MUNICIPAL GAZETTE."

The Municipal Gazette was established for the sole purpose of supplying the public with an official collection of the deliberations of our municipal government, to facilitate the work of the aldermen and to render more effective that of the City Hall employees. To these advantages of a moral order, which would in themselves justify the creation of an official organ, there begin to be added pecuniary profits which will soon equal and probably exceed the expense involved in publishing *The Municipal Gazette*. These profits are derived from three principal sources:

1° The special printing with which *The Municipal Gazette* is now entrusted and which was charged before to the account of "General Printing";

2° The subscriptions and commercial advertisements solicited for *The Municipal Gazette*;

3° The reduction in the number of insertions of the City's official advertisements in the daily press, which reduction was brought about and justified by the establishment of *The Municipal Gazette*.

1°—Printing of Documents.

Most documents which the Council and the Committees had formerly printed in loose sheets of paper so as to be studied by those interested have been, since the month of June last, printed in *The Municipal Gazette*. Thus, at the requests of Council and the Committees, the following documents, were translated and published in *The Municipal Gazette*:

In Nos. 1 and 38 of *The Municipal Gazette*.—Statistics concerning tax on property;

Nos. 1, 3, 7, 9 and 18.—Documents in connection with fire-escapes in case of fire, construction, etc.;

No. 2.—The inaugural address of His Worship the Mayor, H. Laporte, and report of the elections of February, 1904.

No. 3.—Reports of heads of departments of the Corporation upon the administration of the City in 1902 and 1903.

Nos. 3 and 33.—Documents in connection with the water-rate and the cost of water;

Nos. 4 and 8.—Studies, reports and plans in connection with the scheme to establish a system of underground conduits;

No. 7.—Proposed amendments to the City charter;

Nos. 7, 8, 10, 36 and 37.—Documents in connection with the question of gas lighting;

No. 9.—Testimonies of detective Ferdinand Guérin and of Wilbrod Moreau, and the judgment condemning Guérin and the City in the suit of Odias Cartier against the City of Montreal, re illegal arrest;

No. 10.—Report of the maintenance and embellishment works executed at the squares;

No. 11.—Judgment of the Supreme Court in the suit of the City of Montreal against the Montreal Street Railway Company;